



4月も下旬となり、音戸の瀬戸公園のツツジも咲き始め、もうすぐゴールデンウィーク。いつもならこの時期、連休中の予定を、「どこそこに行ってみようか」、「あのイベントに行ってみようや！」と、女房と相談をする楽しい時期なのに…。

年は新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、全国に「緊急事態宣言」が出され、外出自粛や県外への移動自粛のため、それどころではありません。

また、呉市でも感染された方が出たとの事。日本中が大変なことになっています。

先日には、いつもテレビで観ていたタレントの志村けんさんや女優の岡江久美子さんが、新型コロナウイルスによる肺炎で亡くなられたとのニュースを聞いて大変ショックでした。

志村けんさんが70歳、岡江さんは63歳と、私と同世代の方々なので他人事では有りません。

誰でも感染する可能性があり、特に持病があると重症化し、命を落とす危険性があるとの事。

私も絶対に感染しないよう、また絶対に人にうつさない様、気を付けないといけません。

我々建設業の者は仕事柄、在宅勤務でテレワークという訳に行かないので、外出時のマスク着用と、こまめな手洗いを今まで以上に徹底しなければならないと思います。

ただ最近、我が家のマスクの買い置きが不足してきました。どのドラッグストアに行っても、マスクは品切れで販売されていません。たまに入荷があったときには早朝からお客さんの大変な行列で、我々ではどうてい買う事は不可能です。そんな中、女房が手作りのマスクを2枚作ってくれました。これで洗い替えができるので毎日のマスク着用が可能となり、ひと安心です。女房に感謝です！（笑）

この新型コロナウイルスの影響はいつまで続くのでしょうか。最初のころ私は、インフルエンザと同じで、暖かくなれば終息するだろうと楽観的に思っていました、大間違いでした。

門家の意見はまちまちですが、先日NHKで京都大学の山中教授の話として、ウイルス対策は、有効なワクチンや治療薬が開発されるまで油断することなく続け、それは1年以上かかるかもしれないとの事でした。ゴールの見えない大変な状況ですが、私も自分で今出来ることを出来るだけやろうと思います。

ということで…。今年のゴールデンウィークは、何処へも行かず、女房の実家の田植えの準備と農作業、それ以外は自宅で読書とゴロ寝で過ごします！



※マスク2枚だけじゃない、色々な国の支援策をわかりやすくまとめた「新型コロナ対策支援カード」を添付しましたので、御参考にして頂ければと思います。 皆さん、一緒に頑張りましょう！！

4月24日 郷 田



1級建築士事務所

**太進建設株式会社**

呉市宮原11丁目8-24 TEL0823-25-0125